

SCHÖNE FERIE!

Liebe Kinder, liebe Eltern,

das war ein kurzes und sehr volles Schuljahr. Wir haben viel gelernt, erlebt und erreicht.

Allen Mitarbeiterinnen der Schule danke ich für ihr Engagement und ihren Einsatz, auch wenn es mal nicht so leicht war. Jetzt machen wir die Schultür für 6 Wochen zu und öffnen uns für neue Erlebnisse und Erfahrungen.

Und wenn wir uns wiedersehen und die Tür für das neue Schuljahr öffnen, dann wünsche ich uns, dass wir die richtigen Schlüssel finden: Zu uns selbst und den anderen - zu dem, was wir lernen müssen - zur wertschätzenden Kommunikation und zu einem guten Miteinander in der Schulgemeinschaft.

Liebe Kinder, ihr habt in euch, was euer Schlüssel zum Erfolg ist. Sie liebe Eltern bitte ich, darauf zu vertrauen, dass alle die in Schule arbeiten, dieses erkennen, unterstützen und fördern. Wir alle arbeiten miteinander.

Jetzt haben wir uns die Ferien verdient, um dann wieder fröhlich ins neue Schuljahr starten zu können. Ich wünsche euch und Ihnen allen schöne und erholsame Ferien.

AKTIVITÄTEN IM SCHULJAHR

In diesem Schuljahr haben wir eine Vielzahl von Aktivitäten in und außerhalb der Schule durchgeführt. Es gab eine Weihnachtsfeier für alle in der Turnhalle und in den Klassen. Wir hatten im Januar Besuch vom Tandra Theater und erlebten eine schöne Vorstellung in unserer Mehrzweckhalle.

Im Februar führten wir mit viel Freude und Engagement eine Projektwoche zum Thema "Rund um die Welt" durch. Den Kindern haben die wechselnden Angebote Spaß gemacht und bei der Abschlusspräsentation war auch der Kindergarten anwesend, der mit der Regenbogengruppe zum Thema gearbeitet hatte.

Wir führten Brückengespräche mit dem Kindergarten durch und freuen uns auf eine lebendige neue erste Klasse.

Alle Klassen besuchten das Schulkino. Die Klassen 2-4 übten auf dem Fahrradparcours und waren auch mit den Lehrerinnen unterwegs. Alle Klassen hatten Stunden zum Klasse 2000-Programm. Klasse 4 hatte zusätzlich noch Aufführungen zu "Mein Körper gehört mir".

Wir führten den Vorlesewettbewerb der Samtgemeinde bei uns durch und freuen uns über Erfolge unserer Schüler:innen.

In Mathematik waren einige Kinder beim Pangea-Wettbewerb erfolgreich.

Zuletzt hatten alle Kinder noch die Möglichkeit das Sportabzeichen zu erlangen. Insbesondere durch den unermüdlichen Einsatz von Frau Eisenblätter waren dabei viele Kinder sehr erfolgreich.



Am letzten Schultag verabschieden wir nun die 4. Klasse.

All das ist mit viel Aufwand und Engagement neben dem normalen Unterricht möglich und ist bereichernd für die Schulgemeinschaft.

Unser Kerngeschäft ist dennoch der Unterricht und die Bildung Ihrer Kinder, den wir zukünftig mit deutlich weniger Lehrerinnenstunden gestalten werden.

Dieses bitten wir bei allen Anmerkungen und Anregungen stets im Blick zu behalten.

Wir freuen uns auf viele neue Erlebnisse im neuen Schuljahr.

SCHULSEKRETÄRIN

Nachdem wir Frau Helbrecht in den Ruhestand verabschiedet haben, freuen wir uns, dass das Sekretariat neu besetzt ist.

Frau Hollenbach-Kröhnert arbeitet seit 1. Juni als Sekretärin bei uns .

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Die Öffnungszeiten des Sekretariats bleiben wie gewohnt.

Informationen finden Sie immer auch auf unserer Website.

TANZUNTERRICHT

Im letzten Schuljahr hatten Sie die Möglichkeit Ihre Kinder für den kostenpflichtigen Tanzunterricht bei Francisc anzumelden. Dieses Angebot wird es auch nach den Sommerferien wieder geben. Informationen und das Anmeldeformular erhalten Sie nach den Ferien.

SCHWIMMTAG

Den ausgefallenen Schwimmtag holen wir im August nach. Informationen dazu erhalten Sie zu Beginn des Schuljahres.



Kontakt

GRUNDSCHULE WESTERGELLERSEN

Hauptstraße 22
21394 Westergellersen

04131 6727450
(Mo-Do 8.00 -11.00 Uhr, sonst
AB)

Info.schule@schule-
westergellersen.de

www.gs-westergellersen.de



INFOBRIEF 03 | 2023/24

 GRUNDSCHULE
WESTERGELLERSEN